
 

 

Stuhlfarbenkarte / Stool Color Chart
 
Der Stuhlgang von Neugeborenen kann sehr unterschiedliche Farben 
haben. Anfangs ist der Stuhlgang noch sehr dunkel, oft schwarz. 
Hierbei handelt es sich um das Mekonium, das sog. „Kindspech“, 
welches vor allem aus verdautem Fruchtwasser besteht. Das ist völlig 
normal.  

Nach ein paar Tagen stellt sich dann der normale Stuhlgang ein. Dieser 
gelblich, orange, bräunlich oder grünlich sein. Ist er allerdings hell, 
sollte das Kind einem Kinderarzt vorgestellt werden. In diesem Fall 
kann es ein Problem mit der Produktion von Galle geben, was zeitnah 
abgeklärt werden müsste.  

Nutzen Sie gerne die Farbskala auf der rechten Seite, um den Stuhlgang 
Ihres Neugeborenen mit den dort angegebenen Farben zu vergleichen 
und kontaktieren Sie uns, falls Sie Fragen haben.  

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Alexander Rosen 
 

The stool of newborns can have very different colors. In the beginning, 
the stool is very dark, often black. This is the meconium, which consists 
mainly of digested amniotic fluid. This is completely normal.  

After a few days, the stool appearance changes. The stool can be yellow, 
orange, brown or green. However, if it is very light in color, the child 
should be presented to a pediatrician. In this case, there may be a 
problem with the production of bile, which should be checked up 
promptly.  

Feel free to use the stool color chart on the right to compare your 
newborn's stool with the colors indicated there, and contact us if you 
have any questions.  

All the best 

Dr. Alexander Rosen 

 


